



自ら学び 自ら考える 心身共に健やかで心豊かな生徒の育成

山茶花

〔さ ぎ ん か : 校 木〕

令和5年度 気仙沼市立面瀬中学校 学校だより 10月6日(金) No.9

1学期終業式が行われました

10月6日(金)5校時終業式が行われました。4月からスタートした令和5年度も半分が過ぎました。生徒たちは、自分で立てた目標に向かって一生懸命頑張ってきました。修学旅行等の学年行事や中総体、運動会などたくさんの行事で生徒たちの活躍が目立ちました。本当に素晴らしい活躍でした。1学期末を迎える今は、これまでの活動を振り返る時期です。この半年で自信になったこと、課題にすることがそれぞれあると思います。残りの半年で良いところは伸ばし、課題にはチャレンジしていく姿勢を身に付けてほしいと思います。2学期が始まるとすぐに文化祭が行われます。さらに成長した姿をみせてほしいと思います。保護者の皆様、ご理解とご協力誠にありがとうございます。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

地区新人大会!面中生大活躍!

9月30日(土)、10月1日(日)に地区新人大会が行われました。新チームとなって初めての大きな大会でした。みんな精一杯活動しました!1,2年生の保護者の皆様ご協力ありがとうございました。主な結果は以下のとおりです。県大会に出場する皆さんはこれからさらに練習を積み重ねて頑張ってください。

主な結果

部 活 動 名	主 な 結 果
野 球 部	第3位
女子ソフトテニス部	団体第3位
男子バスケットボール部	第3位
女子バスケットボール部	優 勝(県大会出場)



面中生!文武で大活躍!

県英語暗唱・弁論大会に参加しました

9月29日(金)宮城県英語暗唱・弁論大会が仙台市宮城野区民ホールで開催されました。本校から3年生の及川大智さんが参加しました。夏休み中から練習を重ね、奨励賞を受賞しました。おめでとうございます。

県駅伝大会!一生懸命走り抜きました!

10月4日(水)、田尻で行われた県駅伝競走大会が行われました。時折雨も降る中、夏休み前から練習を重ねた選手は、県大会という大きな舞台で自分の走りをしっかりと行いました。これまでご支援いただいたたくさんの方々に改めて御礼申し上げます。ありがとうございました。

宮城県中体連駅伝競走大会の結果

総合順位 18位

個人成績 1区 藤田 愛果さん 区間7位



草むしりをおこないました!

10月5日(木)清掃の時間を使いグラウンドの草むしりを行いました。今年の猛暑は、草にとっては最高の夏だったようで、今でも青々とした草がグラウンドに見受けられます。

8日(日)には地区民運動会も開催されることから、少しでも使いやすいグラウンドになるように実施しました。短い時間でしたがみんな一生懸命活動しました。

面瀬中学校ホームページがリニューアル!

すでにお気付きの方もいらっしゃるかもしれませんが、面瀬中学校のホームページがリニューアルしました。面中ブログも更新中です。是非ご覧ください。



面瀬中学校上の交差点で工事が行われています

10月2日(月)から面瀬中学校上の交差点で工事が始まりました。

- 工事の時間は8:30~17:00までです。
- 工事期間は令和6年3月29日までとなっています。

登下校の際は十分気を付けて通行するようにしてください。また、時期によっては夜間通行止めになることもあるようです。連絡が入り次第、マチコミメール等でお知らせいたします。